
Marek Mintal
Beitrag von „Threadstarter“ vom 7. Mai 2008, 11:56
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auf geht´s mach´s noch einmal Marek 

Beitrag von „stc“ vom 7. Mai 2008, 12:46

wenn ich marek noch einmal mit tränen in den augen sehen muss, flipp ich aus!

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 7. Mai 2008, 15:02

Mein 1. Post bekommt der Marek 

Hoffe du bleibst für immer einer von uns. 

Beitrag von „Miysis“ vom 7. Mai 2008, 15:04

Fussballgott!

Beitrag von „s.f.zarate“ vom 7. Mai 2008, 15:11
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Marek machts heute!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Beitrag von „oberlehrer“ vom 7. Mai 2008, 15:11

Er ist wirklich einer der wenigen, den ich in der nächsten Saisen immer noch gerne in Nürnberg
sehen würde.

Egal in welcher Liga!

Marek, Marek Mintal ... 

Beitrag von „Dexter“ vom 7. Mai 2008, 15:12

Auf geht's Marek! Hau den Zebras ein paar nei!

Beitrag von „Anonymous“ vom 7. Mai 2008, 18:07

Zitat von oberlehrer 

Er ist wirklich einer der wenigen, den ich in der nächsten Saisen immer noch gerne in
Nürnberg sehen würde.

Egal in welcher Liga!

Marek, Marek Mintal ... 
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100% 

Beitrag von „icetiger1968“ vom 7. Mai 2008, 23:16

Zitat von Mobilzone 

100% 

In der Form von momentan ist er aber sicher ned der Bringer. Hat er denn auch nur einen
Zweikampf gewonnen?

Beitrag von „jofcn“ vom 7. Mai 2008, 23:50

...keine Frage, das letzte bisschen fehlt, der zentimeter schuhspitze zum erfolg.
aber ich fand sowohl Marek als auch Zwetschge heute nicht überragend, aber nach hinten
waren beide doch sehr ordentlich.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 8. Mai 2008, 08:55

Zitat von icetiger1968 

In der Form von momentan ist er aber sicher ned der Bringer. Hat er denn auch nur
einen Zweikampf gewonnen?

er schwankt halt in seinen Leistungen - gegen Bielefeld war er IMHO einer der Besten
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Beitrag von „Anonymous“ vom 8. Mai 2008, 09:53

Marek ist einfach ne Identifikationsfigur - wenn er dann noch ein super Spiel abliefert gibt es
einfach keinen besseren Spieler auf der Welt!

Beitrag von „Anonymous“ vom 8. Mai 2008, 17:27

der marek hält uns in der 1. Liga, da bin ich mir sicher. in einem oder sogar in beiden der
nächsten spiele schiesst er das entscheidende Tor! 

Beitrag von „Bendix“ vom 9. Mai 2008, 09:05

So wenig wie Mintal oder Vittek – von beiden gibt es offenbar positive Signale für den
Abstiegsfall – möchte Pinola schon daran denken.

NN von heute. ...

Ich hoffe auch dass Marek bleibt, scheißegal welche Liga. Lieber sollen 4-5 andere gehen.

Beitrag von „Anonymous“ vom 9. Mai 2008, 14:08

...das wäre einfach klasse, wenn er auf jeden Fall bei uns bleiben würde! Ich hab das heute
auch gelesen! Dann noch der Galasek für ein weiteres Jahr, und dann wäre mir auch vor der
zweiten Liga nicht bange! Obwohl ich eh glaub, dass wir das noch packen!  Auf geht's
Nürnberg!
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Beitrag von „spanier aufm 11“ vom 9. Mai 2008, 18:35

Zitat von icetiger1968 

In der Form von momentan ist er aber sicher ned der Bringer. Hat er denn auch nur
einen Zweikampf gewonnen?

Ey wenn der tvh ihn ned spielen lässt kann er schlecht zweikämpfe gewinnen!!

Beitrag von „icetiger1968“ vom 9. Mai 2008, 18:36

Zitat von spanier aufm 11 

Ey wenn der tvh ihn ned spielen lässt kann er schlecht zweikämpfe gewinnen!!

Ey,... Mintal hat gespielt am Mittwoch. Hmmm.. Mintal hat auch in Dortmund gespielt.
Ey,..schon vergessen?

Beitrag von „spanier aufm 11“ vom 9. Mai 2008, 18:45

Zitat von icetiger1968 

Ey,... Mintal hat gespielt am Mittwoch. Hmmm.. Mintal hat auch in Dortmund gespielt.
Ey,..schon vergessen?
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Ja und da hat er gekämpft!!!

Beitrag von „oberlehrer“ vom 9. Mai 2008, 21:36

Zitat von icetiger1968 

Ey,... Mintal hat gespielt am Mittwoch. Hmmm.. Mintal hat auch in Dortmund gespielt.
Ey,..schon vergessen?

Trotzdem bleibt er für mich einer der wenig echten Glubberer!

Auf dem Platz versteht sich.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 9. Mai 2008, 21:40

... tja, ohne das hunderprozentige Vertrauen des Trainers tut sich halt auch ein Phantom schwer

...

Beitrag von „FCNMax“ vom 9. Mai 2008, 23:59

Zitat von Karbbfm 
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... tja, ohne das hunderprozentige Vertrauen des Trainers tut sich halt auch ein
Phantom schwer ...

Herrgott, jetzt ists aber auch mal gut! Da macht Marek zwei schwächere Spiele und dann ist
dafür auch noch TvH schuld! Also echt, manchmal frag ich mich schon...spätestens nach dem
Bielefeldspiel hat TvH Mintal doch bescheinigt wieder 100pro in die Startelf zu gehören -
jedenfalls soweit wie er das jedem anderen Spieler auch zusagen würde!

Fakt ist, dass man Marek die zwei Jahre Verletzungspause nach wie vor anmerkt. Die Klasse von
davor hat er noch nicht zurückerlangt. Hinzu kommt wohl auch das so manche spielerische
Schwäche damals durch die unglaubliche Torquote ausgeglichen wurde...und die hat er eben
momentan leider nicht...

Beitrag von „SyG1987“ vom 10. Mai 2008, 00:11

Das wärs doch. Marek verwandelt gegen Schalke in der 92. Minute den entscheidenden
Elfmeter.... und wir bleiben dadurch erstklassig...

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 10. Mai 2008, 00:38

Zitat von FCNMax 

Herrgott, jetzt ists aber auch mal gut! Da macht Marek zwei schwächere Spiele und
dann ist dafür auch noch TvH schuld! Also echt, manchmal frag ich mich
schon...spätestens nach dem Bielefeldspiel hat TvH Mintal doch bescheinigt wieder
100pro in die Startelf zu gehören - jedenfalls soweit wie er das jedem anderen Spieler
auch zusagen würde!
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Fakt ist, dass man Marek die zwei Jahre Verletzungspause nach wie vor anmerkt. Die
Klasse von davor hat er noch nicht zurückerlangt. Hinzu kommt wohl auch das so
manche spielerische Schwäche damals durch die unglaubliche Torquote ausgeglichen
wurde...und die hat er eben momentan leider nicht...

viel schlimmer finde ich das man Marek nachdem schlechten Dortmundspiel gleich wieder
schlecht redet.

Beitrag von „bambergforever“ vom 10. Mai 2008, 00:47

Zitat von SyG1987 

Das wärs doch. Marek verwandelt gegen Schalke in der 92. Minute den entscheidenden
Elfmeter.... und wir bleiben dadurch erstklassig...

Das würd ich denk ich net aushalten, stellt euch mal vor, dann wo Marek zum Elfer anläuft, geht
mein TV kaputt :shock::shock::shock::shock:

Beitrag von „FCNMax“ vom 10. Mai 2008, 01:18

Zitat von Maddin_FCN 

viel schlimmer finde ich das man Marek nachdem schlechten Dortmundspiel gleich
wieder schlecht redet.

Findest Du, dass ich ihn schlecht rede? Ich versuche ihn nur genauso objektiv zu beurteilen wie
andere Spieler auch - auch wenn das manchmal schwer fällt!

Er war gg. WOB und gg. Bielefeld einer der besten auf dem Platz, wenn nicht gar der Beste! GG.
DO war er eher schwach und gg. Duisburg Durchschnitt.
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Er braucht m.E. Spielpraxis und dann wird er auch noch konstanter und wieder zu früherer
Stärke zurückfinden (wobei er mir spielerisch teilweise ohnehin besser gefällt als früher!). Und
kommende Saison wird er diese Spielpraxis wieder bekommen - unabhängig von der Liga!

Beitrag von „spanier aufm 11“ vom 10. Mai 2008, 08:47

Zitat von Maddin_FCN 

viel schlimmer finde ich das man Marek
nachdem schlechten Dortmundspiel gleich wieder schlecht redet.

Der is doch ned schlecht gewesen gegen dortmund ned weltklasse aber er hat gekämpft für
uns für nürnberg und für alle die den glubb lieben.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 10. Mai 2008, 09:44

Gegen Mintal darf man nix sagen, der ist heilig. Er spielt immer Topniveau....
Genau das ist der Grund, warum wir da unten drin stehen, weil alle immer alles schön geredet
haben. Der Hans macht das schon, der Bader macht das schon, die Mannschaft macht das
schon,....ich kanns nimmer hören.
Mintal war nie ein guter Fussballer, er lebte wie bereits erwähnt von seinen Toren. Ich muss
immer lachen, wenn manche schreiben, er kämpft so dolle. Mintal spielt nahezu körperlos.
Zweikämpfe nimmt er kaum welche an.
Mintal ohne Tore ist eben nur Durschnitt in der Bundesliga.

Beitrag von „spanier aufm 11“ vom 10. Mai 2008, 10:04

Zitat von icetiger1968 
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Gegen Mintal darf man nix sagen, der ist heilig. Er spielt immer Topniveau....
Genau das ist der Grund, warum wir da unten drin stehen, weil alle immer alles schön
geredet haben. Der Hans macht das schon, der Bader macht das schon, die Mannschaft
macht das schon,....ich kanns nimmer hören.
Mintal war nie ein guter Fussballer, er lebte wie bereits erwähnt von seinen Toren. Ich
muss immer lachen, wenn manche schreiben, er kämpft so dolle. Mintal spielt nahezu
körperlos. Zweikämpfe nimmt er kaum welche an.
Mintal ohne Tore ist eben nur Durschnitt in der Bundesliga.

Eyy Mintal is der hamma ihr sucht euch doch etz nur den mintal als bu man ich kanns nimma
hören!!!

Beitrag von „icetiger1968“ vom 10. Mai 2008, 10:56

Zitat von spanier aufm 11 

Eyy Mintal is der hamma ihr sucht euch doch etz nur den mintal als bu man ich kanns
nimma hören!!!

Mintal war der Hammer müsste es im korrekten Deutsch lauten.. 

Beitrag von „spanier aufm 11“ vom 10. Mai 2008, 11:07

Zitat von icetiger1968 

Mintal war der Hammer müsste es im korrekten Deutsch lauten.. 
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Nene er is ein kämpfer wie pinola harry wolf

Beitrag von „bambergforever“ vom 10. Mai 2008, 16:20

Marek, solltest du einen Laptop in der Kabine haben, wach auf, Mensch 

Beitrag von „spanier aufm 11“ vom 10. Mai 2008, 16:21

ey alder was isn mit marek los??? :shock::shock::shock:

Beitrag von „GLUBB“ vom 10. Mai 2008, 16:24

Zitat von spanier aufm 11 

ey alder was isn mit marek los??? :shock::shock::shock:

ey alder schreib ma büdde deutsch alder, is echt krass scheisse sowas lesen zu müssen 

armes deutschland..

Beitrag von „spanier aufm 11“ vom 10. Mai 2008, 16:25

Zitat von GLUBB 
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ey alder schreib ma büdde deutsch alder, is echt krass scheisse sowas lesen zu müssen

armes deutschland..

ich bin spanier ich kann ned besser schreiben sorry

Beitrag von „GLUBB“ vom 10. Mai 2008, 16:26

Zitat von spanier aufm 11 

ich bin spanier ich kann ned besser schreiben sorry

das neudeutsch hast du scheinbar ganz gut drauf..

Beitrag von „Chaos“ vom 10. Mai 2008, 16:26

Zitat von spanier aufm 11 

ey alder was isn mit marek los??? :shock::shock::shock:

Was zeichnet denn Mintal aus? In der Regel sieht man ihn über die gesamte Spielzeit nur selten
- in den entscheidenden Momenten kommt er dann aber zum Ball und kommt zu großen
Chancen. Noch in der Hinrunde kam er nicht einmal mehr zu Chancen, dann hatte er ein kurzes
Zwischenhoch und jetzt spielt er wieder wie in der Vorrunde.
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Der kämpfende und mannschaftsdienliche Mintal ist eine Legende - ihn hat es niemals
gegeben. Er war immer sehr unauffällig und hat kaum Zweikämpfe bestritten.

Diese Tatsache muss man akzeptieren.

Beitrag von „spanier aufm 11“ vom 10. Mai 2008, 16:27

Zitat von GLUBB 

das neudeutsch hast du scheinbar ganz gut drauf..

was is neudeutsch?

Beitrag von „GLUBB“ vom 10. Mai 2008, 16:29

Zitat von spanier aufm 11 

was is neudeutsch?

Auf neudeutsch: "Eyy Mintal is der hamma ihr sucht euch doch etz nur den mintal als bu man
ich kanns nimma hören!!!"

Auf deutsch: "Ey, Mintal ist der Hammer. Ihr sucht euch doch jetzt nur den Mintal als Buhmann,
ich kanns nicht mehr (nimmer) hören!!!"
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Beitrag von „spanier aufm 11“ vom 10. Mai 2008, 16:32

Zitat von GLUBB 

Auf neudeutsch: "Eyy Mintal is der hamma ihr sucht euch doch etz nur den mintal als
bu man ich kanns nimma hören!!!"

Auf deutsch: "Ey, Mintal ist der Hammer. Ihr sucht euch doch jetzt nur den Mintal als
Buhmann, ich kanns nicht mehr (nimmer) hören!!!"

aha danke 

Beitrag von „jofcn“ vom 10. Mai 2008, 16:38

..bei aller Liebe, das heute gezeigte war NIX!

Beitrag von „icetiger1968“ vom 10. Mai 2008, 19:11

Zitat von jofcn 

..bei aller Liebe, das heute gezeigte war NIX!

Warum untertreibst Du jetzt so schamlos? Das war lustloses Gekicke vom Feinsten.
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Beitrag von „norimberga“ vom 10. Mai 2008, 19:15

namen sind nur schall und rauch auf einzelspieler darf man ich nürnberg niemals etwas geben.

Beitrag von „jofcn“ vom 10. Mai 2008, 19:16

Zitat von icetiger1968 

Warum untertreibst Du jetzt so schamlos? Das war lustloses Gekicke vom Feinsten.

...weil ich das alles nicht wahrhaben will?

Beitrag von „icetiger1968“ vom 10. Mai 2008, 19:18

Zitat von jofcn 

...weil ich das alles nicht wahrhaben will?

Marek ist anscheinend auch einer von denen 

Beitrag von „FCNMax“ vom 10. Mai 2008, 19:31

Zitat von icetiger1968 
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Marek ist anscheinend auch einer von denen 

Und wer sind die anderen?

Beitrag von „hattrick“ vom 10. Mai 2008, 19:32

Grauenhafter Marek heute, ob er wohl schon einen Vorvertrag bei nem anderen Verei hat?

Beitrag von „jofcn“ vom 10. Mai 2008, 19:38

...alles scheisse, mehr gibts nicht mehr zu sagen.

Beitrag von „Anonymous“ vom 10. Mai 2008, 21:38

Ja der Messias der Glubbfan enttarnt sich als Antifussballer! Wer häts gedacht?

Beitrag von „resi“ vom 10. Mai 2008, 21:48

Zitat von icetiger1968 

Warum untertreibst Du jetzt so schamlos? Das war lustloses Gekicke vom Feinsten.
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Die waren so gut drauf, daß sie Lust hatten, ihren Marktwert um ein vielfaches zu steigern! 

Beitrag von „Dr.Acula“ vom 10. Mai 2008, 23:01

Zitat von Viddek 

Ja der Messias der Glubbfan enttarnt sich als Antifussballer! Wer häts gedacht?

Hoppla, wasn hier los??

Als ich mal vor langer Zeit in einer anderen Welt
in etwa solche Aussagen traf, nämlich nachm Hannoi Spiel,
wollte man mich schon aufknüpfen für.

Fakt ist das scheinbar keiner mehr von den Spielern Lust
hat auf Abstiegskampf bzw. nie hatten.

Die sind ja alle so super tolle! 

Beitrag von „ghost“ vom 11. Mai 2008, 01:18

Zitat von Dr.Acula 

Hoppla, wasn hier los??
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Als ich mal vor langer Zeit in einer anderen Welt
in etwa solche Aussagen traf, nämlich nachm Hannoi Spiel,
wollte man mich schon aufknüpfen für.

Fakt ist das scheinbar keiner mehr von den Spielern Lust
hat auf Abstiegskampf bzw. nie hatten.

Die sind ja alle so super tolle! 

Alles anzeigen 

Gegen Marek Mintal "Fußballgott" darf man doch nix sagen. Sorry, der Kerl ist supernett und
beliebt, auch bei mir, aber .... 

Beitrag von „Anonymous“ vom 11. Mai 2008, 02:21

Ich wurde dafür im off. ermahnt, als ich das schrieb, dass Mintal die ganze Saison nichts
bewiesen hat und vorallem spielerisch gar nichts drauf hat. Nur als Goalgetter eben!

Beitrag von „Christopher“ vom 13. Mai 2008, 21:18

Ganz schön heftig, wie schlecht Marek Mintal die meisten hier doch wirklich sehen. Ich bin
eigentlich eher einer, der die Meinung vertritt das Mintal einer der wenigen in der Mannschaft
ist, der für ein Tor nicht 5 Großchancen benötigt.

Ich bin klarer Fan von Marek Mintal, denke aber das ich das ganze doch noch objektiv genug
sehe.. deshalb möchte ich mich nun mal zu Marek Mintal äußern. Im Großen und Ganzen sehe
ich es zwar wie die meisten die sich hier bereits geäußert haben, jedoch finde ich das man das
schlechte etwas zu scharf ausdrückt. Ich meine das Mintal kein großer Defensiv Allrounder ist,
sollte eigentlich jedem bekannt sein. Desweitern ist er mit Sicherheit auch nicht der beste
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Spieler was Zweikämpfe anbelangt, aber er verfügt über eine ordentliche Schusstechnik,
genauso über jede Menge Spielübersicht, Pässe kommen an und er kann das Spiel auch schnell
machen. Hat er eigentlich des öfteren schon bewiesen. Für mich hat Mintal klar die beste
Schusstechnik in der Nürnberger Mannschaft und ich frage mich oft, warum er nicht öfter mal
ein paar Freistöße auf höhe des 16 Meter Raums ausführt. In den vorherigen Spielen als
Misimovis ausfiel kam das auch des öfteren vor.

Mintal ist ein Mannschaftsdienlicher Spieler und einer der wenigen dem ich nach wie vor genug
Kredite einräume für das was er in der Vergangenheit für den Glubb geleistet hat. Mintal ist in
gewisser Art und Weise auch in meinen Augen "unantastbar" und gehört für mich ganz klar
unter die ersten 11 in dieser Mannschaft. Auch am kommenden Samstag ruhen meine
Hoffnungen darauf das Marek genau da steht, wo er stehen muss und uns in der Liga hält! Ob
er zu Saisonende geht oder nicht, sei erstmal dahingestellt. Für mich hat sich Marek Mintal
einen Namen gemacht in Nürnberg, was man auch dementsprechend würdigen sollte, denn hier
wird er doch ein wenig zu schlecht dargestellt als er eigentlich ist.

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 13. Mai 2008, 21:33

Ich habs im offiziellen schon mal geschrieben, bei Mintal ists eben so diese Saison:
Weltklasse ODER Kreisklasse.

Dazwischen gibt es nichts, und leider häufen sich in letzter Zeit die Kreisklasse Auftritte....

Beitrag von „Anonymous“ vom 13. Mai 2008, 22:47

Er hat den Torriecher, er hat eine gute Spielübersicht, deswegen reicht es aber noch lange nicht
fürs zentrale Mittelfeld. Da brauch man mehr als das!

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 13. Mai 2008, 22:48
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Zitat von Viddek 

Er hat den Torriecher, er hat eine gute Spielübersicht, deswegen reicht es aber noch
lange nicht fürs zentrale Mittelfeld. Da brauch man mehr als das!

Das drum herum muss passen. Er ist und bleibt nun mal ein Abstauber. Mehr net. Aber dafür ist
er da umso stärker 

Beitrag von „Joey“ vom 13. Mai 2008, 22:51

Außer Torgefahr und ne gute Schusstechnik seh ich bei ihm kaum was positives ... als
Mittelfeldmotor biste doch als eigentlich bekanntes "Phantom" total überfordert. Da heisst´s
nämlich erstmal auffallen mit guten Pässen und engagiertem Zweikampfverhalten.

Beitrag von „Anonymous“ vom 13. Mai 2008, 23:02

Eben, deshalb kann man ihn neben Zwetschge bringen, aber allein ist er einfach überfordert,
wenn nicht ein anderer Spieler die Fäden zieht.

Beitrag von „FCNMax“ vom 14. Mai 2008, 09:37

Zitat von Joey 

Außer Torgefahr und ne gute Schusstechnik seh ich bei ihm kaum was positives ... als
Mittelfeldmotor biste doch als eigentlich bekanntes "Phantom" total überfordert. Da
heisst´s nämlich erstmal auffallen mit guten Pässen und engagiertem
Zweikampfverhalten.
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Mintal spielt allerdings gute Pässe - zumindest wenn er die Räume dazu hat! Und das ist genau
das Problem momentan: Mareks Stärken kommen dann zum tragen, wenn Räume da sind. Da
kann er sich richtig bewegen und kluge Pässe spielen - wenn es eng wird bekommt er
Schwierigkeiten...

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 14. Mai 2008, 09:53

Zitat von Viddek 

Eben, deshalb kann man ihn neben Zwetschge bringen, aber allein ist er einfach
überfordert, wenn nicht ein anderer Spieler die Fäden zieht.

Die Vorjahre war er auch allein

Beitrag von „gipsy“ vom 14. Mai 2008, 10:04

Stimmt!

Außerdem traue ich ihm (neben Harry) momentan am ehesten zu, Torchancen zu verwerten.
Für die Mannschft gegen Schalke für mich unverzichtbar. Schon alleine aus emotionaler Sicht.

Beitrag von „Anonymous“ vom 14. Mai 2008, 10:57

Mintal wird Samstag vorraussichtlich wegen eines eingeklemmten Nervs nicht auflaufen!

Beitrag von „Flashy“ vom 14. Mai 2008, 10:57
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Zitat von Christopher 

Mintal ist in gewisser Art und Weise auch in meinen Augen "unantastbar"

Mal abgesehen davon, dass Marek eine eher durchschnittliche
Saison spielt, ist das "Mintal ist unantastbar" gar nicht verkehrt.

Wir haben am Freitag in Berlin im Mannschaftshotel übernachtet.

Marek hat sich am meisten Zeit für uns genommen und hat nicht
gleich Reißaus genommen, nur weil man ein paar Bildchen machen
wollte und er ein paar Hemdchen signierten wollte.

Bei ihm hatte man das Gefühl, er freut sich über jedes Club
Fotoalbum in das er eingeklebt wird und über jeden Tag den
er in Nürnberg sein darf.

Und genau das macht ihn unantastbar  mal ganz zu schweigen
davon, dass er keine schlechtere Saison spielt, als der Rest des
Haufens, aber in voran gegangenen Jahren ein nicht zu
vernachlässigender Teil der jüngsten Erfolgsstory war ....

Der einzige der nicht gehen darf, ist Marek 
*Ende der Durchsage*

Beitrag von „gipsy“ vom 14. Mai 2008, 11:00

Zitat von blood2blood 
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Mintal wird Samstag vorraussichtlich wegen eines eingeklemmten Nervs nicht
auflaufen!

Quelle?

Laut NN von gestern ist er wieder fit.

Beitrag von „gipsy“ vom 14. Mai 2008, 11:01

Zitat von blood2blood 

Mintal wird Samstag vorraussichtlich wegen eines eingeklemmten Nervs nicht
auflaufen!

Quelle?

Laut NN von gestern ist er wieder fit.

Beitrag von „Anonymous“ vom 14. Mai 2008, 11:03

@ gipsy:

Fränkischer Tag Bamberg 14.05.

"Personell kann der Coach aus den Vollen schöpfen. Nur Marek Mintal ist wegen eines
eingeklemmten Nervs nicht schmerzfrei und wird vorraussichtlich nicht oder nicht von Anfang
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an auflaufen."

Beitrag von „Frankenlegendla“ vom 14. Mai 2008, 11:43

Zitat von Flashy 

Mal abgesehen davon, dass Marek eine eher durchschnittliche
Saison spielt, ist das "Mintal ist unantastbar" gar nicht verkehrt.

Wir haben am Freitag in Berlin im Mannschaftshotel übernachtet.

Marek hat sich am meisten Zeit für uns genommen und hat nicht
gleich Reißaus genommen, nur weil man ein paar Bildchen machen
wollte und er ein paar Hemdchen signierten wollte.

Bei ihm hatte man das Gefühl, er freut sich über jedes Club
Fotoalbum in das er eingeklebt wird und über jeden Tag den
er in Nürnberg sein darf.

Und genau das macht ihn unantastbar  mal ganz zu schweigen
davon, dass er keine schlechtere Saison spielt, als der Rest des
Haufens, aber in voran gegangenen Jahren ein nicht zu
vernachlässigender Teil der jüngsten Erfolgsstory war ....

Der einzige der nicht gehen darf, ist Marek 
*Ende der Durchsage*

Alles anzeigen 

war zwar net im Hotel dabei 
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 aber das was du schreibst, seh ich auch so. Seh den Marek doch nun hin und wieder a
bisserl öfters, aber er freut sich wirklich über jeden Glubbfan, überjedes Photo und jeden Tag in
Nürnberg

Marek darf net gehn!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 14. Mai 2008, 11:54

Zitat von Flashy 

Mal abgesehen davon, dass Marek eine eher durchschnittliche
Saison spielt, ist das "Mintal ist unantastbar" gar nicht verkehrt.

Wir haben am Freitag in Berlin im Mannschaftshotel übernachtet.

Marek hat sich am meisten Zeit für uns genommen und hat nicht
gleich Reißaus genommen, nur weil man ein paar Bildchen machen
wollte und er ein paar Hemdchen signierten wollte.

Bei ihm hatte man das Gefühl, er freut sich über jedes Club
Fotoalbum in das er eingeklebt wird und über jeden Tag den
er in Nürnberg sein darf.

Und genau das macht ihn unantastbar  mal ganz zu schweigen
davon, dass er keine schlechtere Saison spielt, als der Rest des
Haufens, aber in voran gegangenen Jahren ein nicht zu
vernachlässigender Teil der jüngsten Erfolgsstory war ....

Der einzige der nicht gehen darf, ist Marek 
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*Ende der Durchsage*

Alles anzeigen 

aber wehe er spaziert übern Berg 

Beitrag von „Flashy“ vom 14. Mai 2008, 11:56

Zitat von Maddin_FCN 

aber wehe er spaziert übern Berg 

Da sage ich Dir aber blind, dass er das nicht tut 

Beitrag von „Frankenlegendla“ vom 14. Mai 2008, 11:57

Hoppla, den Berch hat ich ja total vergessen 

klar, der Berg ist natürlich Sperrzone 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 14. Mai 2008, 11:59

Zitat von Flashy 

Da sage ich Dir aber blind, dass er das nicht tut 
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Und wenn ihn doch jemand gesehen hat?

Beitrag von „Flashy“ vom 14. Mai 2008, 12:00

Zitat von Maddin_FCN 

Und wenn ihn doch jemand gesehen hat?

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 14. Mai 2008, 12:02

Zitat von Flashy 

Ich versteh das Problem nach wie vor nicht, weil ich in der jetzigen Situation von jedem Spieler
erwarte das er sich Menthal auf seine weise vorbereitet und wenn das ein Spaziergang übern
Berg ist, weil man unter Menschen sein will, ist das OK.

Aber ich kann dich beruhigen. Mintal wurde nicht gesehen. Zumindest von mir nicht

Beitrag von „Anonymous“ vom 14. Mai 2008, 12:03

Bitte fangt hier net auch noch an mit der Diskussion !!

27https://www.glubbforum.de/forum/thread/656-marek-mintal/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/656-marek-mintal/


Beitrag von „Flashy“ vom 14. Mai 2008, 12:04

Zitat von Maddin_FCN 

Aber ich kann dich beruhigen. Mintal wurde nicht gesehen. Zumindest von mir nicht

Das hätte mich auch sehr getroffen 

Beitrag von „icetiger1968“ vom 14. Mai 2008, 12:16

Zitat von Flashy 

Mal abgesehen davon, dass Marek eine eher durchschnittliche
Saison spielt, ist das "Mintal ist unantastbar" gar nicht verkehrt.

Wir haben am Freitag in Berlin im Mannschaftshotel übernachtet.

Marek hat sich am meisten Zeit für uns genommen und hat nicht
gleich Reißaus genommen, nur weil man ein paar Bildchen machen
wollte und er ein paar Hemdchen signierten wollte.

Bei ihm hatte man das Gefühl, er freut sich über jedes Club
Fotoalbum in das er eingeklebt wird und über jeden Tag den
er in Nürnberg sein darf.

Und genau das macht ihn unantastbar  mal ganz zu schweigen
davon, dass er keine schlechtere Saison spielt, als der Rest des
Haufens, aber in voran gegangenen Jahren ein nicht zu
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vernachlässigender Teil der jüngsten Erfolgsstory war ....

Der einzige der nicht gehen darf, ist Marek 
*Ende der Durchsage*

Alles anzeigen 

Da siehste mal, wie unterschiedlich wir Fans Spieler bewerten. Dein Erlebnis in Berlin klingt für
mich eher wie Mintal, der Fanbetreuer. Mir wäre lieber gewesen, er spielt halbwegs ordentlich.
Leider tut er das nicht. Ich kann ja verstehen, dass ihn so mancher mag, weil er ein toller Typ
ist, nett zu Fans und früher richtig geknipst hat.
Diesen Mintal, den Knipser, gibt es aber nicht mehr. Ein Kämpfer, Spielmacher, Ideengeber war
er doch eh noch nie. Mintal hat doch nicht umsonst den Spitznamen "Phantom". Man hat nix
gesehen über 89min von ihm, und plötzlich war er da. Diese Stärke oder besser gesagt diese
Begabung scheint ihm verloren gegangen zu sein während seiner langen Pausen. So ist Mintal
als Fussballer ohne seine Torquote ein durchschnittlicher Bundesligaspieler, der entweder einen
Zweikampf verliert oder eben denZweikampf gar nicht annimmt.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 14. Mai 2008, 12:38

Zitat von Flashy 

Mal abgesehen davon, dass Marek eine eher durchschnittliche
Saison spielt, ist das "Mintal ist unantastbar" gar nicht verkehrt.

Wir haben am Freitag in Berlin im Mannschaftshotel übernachtet.

Marek hat sich am meisten Zeit für uns genommen und hat nicht
gleich Reißaus genommen, nur weil man ein paar Bildchen machen
wollte und er ein paar Hemdchen signierten wollte.
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Bei ihm hatte man das Gefühl, er freut sich über jedes Club
Fotoalbum in das er eingeklebt wird und über jeden Tag den
er in Nürnberg sein darf.

Und genau das macht ihn unantastbar  mal ganz zu schweigen
davon, dass er keine schlechtere Saison spielt, als der Rest des
Haufens, aber in voran gegangenen Jahren ein nicht zu
vernachlässigender Teil der jüngsten Erfolgsstory war ....

Der einzige der nicht gehen darf, ist Marek 
*Ende der Durchsage*

Alles anzeigen 

Wahre worte.

Ich weiss noch als ca. 300 Fans die Mannschaft nach dem Spiel gegen larissa am Flughafen
erwartet haben, war er der einzige der sich wirklich zeit genommen hat.
Man hatte auch das gefühl die Spieler hats genervt, dass jubelnde fans nachts um 4 auf sie
gewartet haben.
Soweit ich weiss waren sie auch schon im Bus gesessen und mussten dann nochmal extra
aussteigen wegen den "paar" Leuten.
Die meisten sind schnell durch die Menschenmassen durch und wieder in Bus.
Aber der Marek hat jedem ein Autogramm gegeben. Und sich wirklich zeit genommen. Soweit
ich weiss haben sie am ende nur wegen ihm warten müssen.

Auch wenn er nicht die Leistungen vergangener Tage bringt, sollte man an ihm festhalten.
Er ist ein echter Glubberer, was man ja auch bei seiner Weihnachstansprache gemerkt hat.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 14. Mai 2008, 12:56
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Zitat von Zockerkönig 

Wahre worte.

Ich weiss noch als ca. 300 Fans die Mannschaft nach dem Spiel gegen larissa am
Flughafen erwartet haben, war er der einzige der sich wirklich zeit genommen hat.
Man hatte auch das gefühl die Spieler hats genervt, dass jubelnde fans nachts um 4 auf
sie gewartet haben.
Soweit ich weiss waren sie auch schon im Bus gesessen und mussten dann nochmal
extra aussteigen wegen den "paar" Leuten.
Die meisten sind schnell durch die Menschenmassen durch und wieder in Bus.
Aber der Marek hat jedem ein Autogramm gegeben. Und sich wirklich zeit genommen.
Soweit ich weiss haben sie am ende nur wegen ihm warten müssen.

Auch wenn er nicht die Leistungen vergangener Tage bringt, sollte man an ihm
festhalten.
Er ist ein echter Glubberer, was man ja auch bei seiner Weihnachstansprache gemerkt
hat.

Alles anzeigen 

Mir gibt zu denken, dass alle Mintal nur außerhalb des Platzes für überragend halten. Schon
aufgefallen?

Beitrag von „Maddin“ vom 14. Mai 2008, 13:03

In der 2. Liga wäre er garantiert einer der besten! Er hat nur zurzeit absolutes Nervenflattern,
eben, weil er so am Glubb hängt!

Beitrag von „moonlight“ vom 14. Mai 2008, 13:07
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Zitat von icetiger1968 

Mir gibt zu denken, dass alle Mintal nur außerhalb des Platzes für überragend halten.
Schon aufgefallen?

jetzt wo du das sagst ... aber ich glaube die halten ihn auf dem platz eigentlich auch für
überragend. ist nur schwer zu begründen im moment und seine leistungen sprechen ja leider
auch nicht immer für ihn. 

Beitrag von „l1lappproxx“ vom 14. Mai 2008, 23:35

Wenn man mal bedenkt, dass ihn vor noch gar nicht so langer Zeit jeder, und dabei schließ ich
keinen aus, jeder hochgejubelt hat? wie er sich zur kanone geschossen hat und schön langsam
zum Phantom wurde?
Hat es so ein Spieler, dem wir soviel zu verdanken haben, verdient, fallen gelassen zu werden
wie ne heiße Kartoffel? Ne Formkrise hat jeder mal in seinem Leben, nach so einer
Verletzungsmisere in den vergangen Monaten bzw. Jahren ist ihm dies auch nicht zu verdenken.

Beitrag von „Kanapee“ vom 14. Mai 2008, 23:42

Zitat von MaddinXY 

In der 2. Liga wäre er garantiert einer der besten! Er hat nur zurzeit absolutes
Nervenflattern, eben, weil er so am Glubb hängt!

Na das hat der Vittek dann wohl auch. 

Beitrag von „Kanapee“ vom 14. Mai 2008, 23:48
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Zitat von l1lappproxx 

Wenn man mal bedenkt, dass ihn vor noch gar nicht so langer Zeit jeder, und dabei
schließ ich keinen aus, jeder hochgejubelt hat? wie er sich zur kanone geschossen hat
und schön langsam zum Phantom wurde?
Hat es so ein Spieler, dem wir soviel zu verdanken haben, verdient, fallen gelassen zu
werden wie ne heiße Kartoffel? Ne Formkrise hat jeder mal in seinem Leben, nach so
einer Verletzungsmisere in den vergangen Monaten bzw. Jahren ist ihm dies auch nicht
zu verdenken.

Man darf allerdings nicht vergessen, dass der Mintal, den auf dem Platz alle lieben, das
Phantom einer Mannschaft war, die nicht Fußball gespielt hat.
Als er schwer verletzt war, fing sie dann an Fußball zu spielen, nachdem sie wieder aufgehört
hatte, war er leider ein Phantom ohne Tor.
Ich würde mich zwar trotzdem freuen, wenn er noch sehr lange in Nürnberg bleibt, aber da
gehören immer zwei dazu. Und bislang klang, das eher so, als würde man von Vereinsseite zu
ihm stehen.
Wobei natürlich Außendarstellung und interne Kommunikation zwei Paar Schuhe sind.
Allerdings auch bei einem Fußballprofi.

Beitrag von „l1lappproxx“ vom 14. Mai 2008, 23:52

Zitat von Kanapee 

Man darf allerdings nicht vergessen, dass der Mintal, den auf dem Platz alle lieben, das
Phantom einer Mannschaft war, die nicht Fußball gespielt hat.
Als er schwer verletzt war, fing sie dann an Fußball zu spielen, nachdem sie wieder
aufgehört hatte, war er leider ein Phantom ohne Tor.
Ich würde mich zwar trotzdem freuen, wenn er noch sehr lange in Nürnberg bleibt, aber
da gehören immer zwei dazu. Und bislang klang, das eher so, als würde man von
Vereinsseite zu ihm stehen.
Wobei natürlich Außendarstellung und interne Kommunikation zwei Paar Schuhe sind.
Allerdings auch bei einem Fußballprofi.
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sorry, aber wo is denn da der Sinn?
es gehören immer zwei dazu, aber die Vereinsseite steht zu ihm?
das musst du mir nochmal erklären 

Beitrag von „Kanapee“ vom 15. Mai 2008, 02:32

Zitat von l1lappproxx 

sorry, aber wo is denn da der Sinn?
es gehören immer zwei dazu, aber die Vereinsseite steht zu ihm?
das musst du mir nochmal erklären 

Durch die Medien geisterte doch kürzlich, man wolle ihn langfristig an den Verein binden. Ob es
stimmt? Keine Ahnung. Genausowenig wissen wir, ob er mit St. Petersburg verhandelt, weil er
lieber CL statt 2L spielt. 

Beitrag von „kop“ vom 15. Mai 2008, 10:36

Zitat von l1lappproxx 

Wenn man mal bedenkt, dass ihn vor noch gar nicht so langer Zeit jeder, und dabei
schließ ich keinen aus, jeder hochgejubelt hat? wie er sich zur kanone geschossen hat
und schön langsam zum Phantom wurde?
Hat es so ein Spieler, dem wir soviel zu verdanken haben, verdient, fallen gelassen zu
werden wie ne heiße Kartoffel? Ne Formkrise hat jeder mal in seinem Leben, nach so
einer Verletzungsmisere in den vergangen Monaten bzw. Jahren ist ihm dies auch nicht
zu verdenken.

Ich glaube niemand lässt ihn fallen wie eine heiße Kartoffel... aber bei all seinen Verdiensten &
seiner Einstellung muss doch auch eine faire & sachliche Kritik, auch bei Marek Mintal, möglich
sein...
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Und stelle ich halt auch (leider) fest das er in den ltz. Spielen eher deutlich unter seinen
Möglichkeiten geblieben ist (das sind andere auch, aber hier gehts ja um MM).
Sicherheitspässe, hohe Fehlpassquote, dass Spiel unnötig verlangsamt und nicht wirklich
zweikampfstark...

Ich hoffe das wir gegen S04 den "alten MM" wieder sehen und sei es "nur" als Phantom, muss
ihn ja auch gar nicht 90min. sehen, reicht bei 2 oder 3 Torjubeln 

Beitrag von „FCNMax“ vom 15. Mai 2008, 13:29

Zitat von Kanapee 

Durch die Medien geisterte doch kürzlich, man wolle ihn langfristig an den Verein
binden. Ob es stimmt? Keine Ahnung. Genausowenig wissen wir, ob er mit St.
Petersburg verhandelt, weil er lieber CL statt 2L spielt. 

Warum sollte sich Zenit Marek Mintal holen? Die haben Gazprom als Sponsor, schwimmen
damit im Geld, sind amtierender russischer Meister und Uefa-Cup-Sieger...nee, bei denen gehts
um andere Spielerkaliber...

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 17. Mai 2008, 18:05

Fußballgott!! 

Beitrag von „rheinfire“ vom 17. Mai 2008, 18:08
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Mit der Leistung von Berlin und von heute hat er noch nicht mal in der 2.Liga was zu suchen.Da
steht er nur einem Neuaufbau im Weg.
Verkaufen ! So ihn denn überhaupt jemand haben will.

Beitrag von „Joey“ vom 17. Mai 2008, 18:10

Tja ... bin sprachlos ... erst das in Berlin und dann im letzten wichtigen Spiel so ne Leistung
abzuliefern, dass man UNTER VON HEESEN WOHLGEMERKT ... nach 45min. ausgewechselt
werden muss ... da fehlen mir die Worte ... die Zeiten von Marek sind entweder vorbei oder er
hat doch was anderes im Kopf außerm Club.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 17. Mai 2008, 18:41

Zitat von Joey 

Tja ... bin sprachlos ... erst das in Berlin und dann im letzten wichtigen Spiel so ne
Leistung abzuliefern, dass man UNTER VON HEESEN WOHLGEMERKT ... nach 45min.
ausgewechselt werden muss ... da fehlen mir die Worte ... die Zeiten von Marek sind
entweder vorbei oder er hat doch was anderes im Kopf außerm Club.

Sei ehrlich, hast Du was anderes heute erwartet? Ich sag das über Mintal schon seit Wochen,
dass er, nimmt man die Tore weg, ein unterdurchschnittlicher Zweitligaspieler ist, da er keinen
Zweikampf annimmt bzw. wenn, dann diesen verliert. Passquote bei geschätzen 5%.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 17. Mai 2008, 19:07

Zum Glück war der Koller heute ja achso toll...
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Marek bitte bleib und vergess dieses hässliche Jahr

Beitrag von „barren“ vom 17. Mai 2008, 19:10

Zitat von Maddin_FCN 

Zum Glück war der Koller heute ja achso toll...

Marek bitte bleib und vergess dieses hässliche Jahr

Sag bitte heute nichts über Mintal, sonst vergess ich mich !!! 

Beitrag von „icetiger1968“ vom 17. Mai 2008, 19:12

Zitat von Maddin_FCN 

Zum Glück war der Koller heute ja achso toll...

Marek bitte bleib und vergess dieses hässliche Jahr

Nee, war er auch ned, der Koller kann auch gehen. Ich versteh nur nicht, was alle immer mit
Mintal haben. Er soll bleiben? Wieso? Beurteilst Du seine Leistung auf den Feld oder die neben
dem Platz?
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Beitrag von „rheinfire“ vom 17. Mai 2008, 19:12

Joey hat völlig Recht:Wenn selbst ein TvH nach 45 Minuten einen Spieler auswechselt,dann war
der schon vorher nicht auf dem Platz.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 17. Mai 2008, 19:13

Zitat von icetiger1968 

Nee, war er auch ned, der Koller kann auch gehen. Ich versteh nur nicht, was alle
immer mit Mintal haben. Er soll bleiben? Wieso? Beurteilst Du seine Leistung auf den
Feld oder die neben dem Platz?

Siehe im anderen Thread.

Ich glaube das er uns in Liga 2 helfen kann. Klar hatte er ein schlechtes Jahr, aber nenne mir
mehr als 3 Spieler über die man über die ganze Saison ne gute Leistung bescheinigen kann.
Hätte es die gegeben wären wir net abgestiegen.

Beitrag von „Chaos“ vom 17. Mai 2008, 19:15

Mintal war, wie auch im letzten Spiel ein Totalausfall. Wenn ein Spieler in zwei entscheidenden
Spielen scheinbar komplett versagt, dann frage ich mich, ob er wirklich mit ganzem Herzen
beim Club ist! Aber klar: Mintal ist unantastbar 

Beitrag von „icetiger1968“ vom 17. Mai 2008, 19:16
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Zitat von Maddin_FCN 

Siehe im anderen Thread.

Ich glaube das er uns in Liga 2 helfen kann. Klar hatte er ein schlechtes Jahr, aber
nenne mir mehr als 3 Spieler über die man über die ganze Saison ne gute Leistung
bescheinigen kann. Hätte es die gegeben wären wir net abgestiegen.

Ich will ja ned streiten, mir ist ein guter Mintal auch lieber, dass kannst mir glauben. Ich denke
nur, dass seine Zeit eben vorbei ist, er sich nach seinen schweren Verletzungen nicht mehr
erholt hat.
Mintal war nie ein guter Fussballer, er war das Phantom. Was bedeutet das? Man sieht ihn
89min nicht, dann knipst er. Das war der Mintal, den wir kennen. Nu schiesst er seine Tore
nimmer und was bleibt überig? Meinst Du wirklich, er steigert sich nochmal? Ne Ablöse
bekommt man für ihn eh nimmer, Marktwert maximal zur Zeit 500.000,- €.

Beitrag von „Marius“ vom 17. Mai 2008, 19:18

für die 2.liga sollten man ihn auf jeden fall halten und schauen ob er seine torgefahr wieder
findet...nach der saison wird man ihn eh kaum zu nem guten preis loswerden können...

wenns nichts mehr wird sollten wir ihm dankbar sein für eine schöne zeit und einsehen das er
nach seinen vielen schweren verletzungen nicht mehr der alte werden konnte..

was ich aber absolut nicht verstehe is der...is ja fast schon hass..der ihm hier entgegengebracht
wird

bei manchen reicht das gedächtnis eben nicht von 12 bis mittag...
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Beitrag von „SnuggleZ“ vom 17. Mai 2008, 19:20

Zitat von Marius 

bei manchen reicht das gedächtnis eben nicht von 12 bis mittag...

Was bringt uns jetzt, dass er uns vor 2 Jahren mal gerettet hat?

Dann müssten wir ja auch Vittek in den Himmel loben!

Tun manche ja auch!
Unfassbar!

Mintal als Mensch 1 a, als Fußballer durschnittlicher 2.Ligakicker!
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